



## VALLADOLID

### PREMIOS DE PREVENCIÓN LABORAL PARA LA USAL, MARS Y EL PUENTE

La empresa Fábrica Mars de Arévalo (Ávila), Feafes Asociación El Puente de Valladolid y el Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Salamanca (Usal), premios a la Prevención de Riesgos Laborales en la Comunidad. Así lo recoge una orden de la Consejería de Empleo que publicó en su edición de ayer el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl). Asimismo, la Junta de Castilla y León reconoció también el trabajo de Juan Manuel Paredes por su contribución al desarrollo o a la divulgación de la cultura de prevención de riesgos laborales. /ICAL.